

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, November 1980

DRAFT 1981 BUDGET AFTER SECOND READING AT COUNCIL

The Council has given the 1981 draft budget its second reading prior to transmission to Parliament for second reading there and final adoption at the end of the year.

The grand total now stands at 21 163 million EUA in total appropriations for commitment and 19 392 million EUA in total appropriations for payment, which is about 1% more than the Council draft established at first reading (20 932 million EUA and 19 260 million EUA).

Non-compulsory expenditure (in total appropriations for commitment and payment) is about 450 million EUA up on the 1980 budget, although at first reading Parliament had proposed that both categories be more than double (1 135 million EUA in total appropriations for commitment and 997 million EUA in total appropriations for payment). The Council has rejected most of the changes adopted by Parliament at first reading (see IP(80)278, 10 November 1980), particularly as regards energy, industry and development.

By so doing the Council has managed to keep just below the maximum rate of increase in non-compulsory expenditure (12.2% for appropriations for commitment), and to be only slightly in excess of it (by 50 million EUA, or 1.6%) as regards appropriations for payment.

The following decisions were taken as regards the main areas of expenditure:

Most of the appropriations, particularly for commitment, for the ERDF proposed by the Commission and confirmed by Parliament were given: 1 560 million EUA in appropriations for commitment and 620 million EUA in appropriations for payment (1 600 million EUA and 770 million EUA were requested).

Likewise for the Social Fund, 963 million EUA were approved as appropriations for commitment and 620 million EUA as appropriations for payment (about 1 000 million EUA in appropriations for commitment and 700 million EUA in appropriations for payment were requested).

The Council left a token entry at Chapter 54 (transfer to the ECSC budget for financing social measures in the steel sector) pending a basic policy decision.

On the other hand, most of Parliament's changes relating to energy were rejected, and in particular the proposal for a general reserve for a new energy initiative and a system of interest subsidies to promote investment in energy saving.

Increases in appropriations for commitment to existing headings totalled a mere 47 million EUA; the allocation to the energy chapter was thus lower in absolute terms than under the 1980 budget:

	<u>Appropriations for commitment</u>	<u>Appropriations for payment</u>
1980	100	77
1981 (Council)	92	23.5

The increases proposed by Parliament for development aid, particularly food aid, were not accepted; aid to non-associated developing countries has been increased slightly, with appropriations for commitment of 150 million EUA (compared with 138 million in 1980) and appropriations for payment of 23 million EUA (previously 22 million).

Since the proposal for a 5% reduction in the reimbursement of administrative costs to Member States has been rejected, the gap between Parliament and the Council is still quite considerable: 688 million EUA in appropriations for commitment and 561 million EUA in appropriations for payment.

As regards compulsory expenditure, a reduction of 50 million EUA in the aid for skimmed-milk powder for use as feed for calves and a 2% reduction on each heading of the EAGGF Guarantee Section to create a special reserve of 254 million EUA have also been accepted.

On the revenue side, the VAT rate emerging from the Council's draft budget would be 0.887% (compared with 0.95% in the Commission's 1981 preliminary draft budget and 0.76% in the 1980 budget). The residual margin from the VAT rate (ceiling of 1%) should be more than 1 000 million EUA.

RESULTATS CONSEIL BUDGET DES 24/25.11.1980

	BUDGET 1980		AVANT-PROJET 1981 DE LA COMMISSION		PROJET CONSEIL 1ERE LECTURE (24.9.)		PROJET PARLEMENT 1ERE LECTURE (6.11.)		PROJET CONSEIL 2EME LECTURE (25.11.)	
	CE	CP	CE	CP	CE	CP	CE	CP	CE	CP
TOTAL	17.319	15.683	21.732	20.051	20.932	19.260	21.537	19.622	21.163 (+230)	19.392 (+132)
FEOGA-Garantie	11.485	11.485	12.941	12.941	12.920	12.920	12.870	12.870	12.820 (- 50)	12.820 (- 50)
FEDER	1.165	403	1.600	770	1.400	500	1.600	770	1.540 (+140)	620 (+120)
FONDS SOCIAL	909	374	1.000	710	923	560	984	695	963 (+ 40)	620 (+ 60)
ENERGIE	100	77	139	48	44	22	398	98,5	92 (+ 47)	23,5 (+0,3)
PVD NON-ASSOCIES	138	22	200	65	100	23	200	74,3	150 (+ 50)	23 ( - )

CE = Crédits pour engagements

CP = Crédits pour paiements

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, le 27 novembre 1980

**LE PROJET DE BUDGET 1981 APRES LA DEUXIEME LECTURE AU CONSEIL**

Le Conseil vient de se prononcer en deuxième lecture sur le projet de budget 1981 afin de le transmettre au Parlement Européen pour deuxième lecture et adoption finale avant la fin de l'année.

Le total général après cette lecture est de 21.163 MUCE en crédits pour engagements et 19.392 MUCE en crédits de paiement, c'est-à-dire légèrement (+ 1 %) au-dessus du projet du Conseil établi en première lecture (20.932 MUCE et 19.260 MUCE).

Les dépenses non-obligatoires sont en augmentation, par rapport au budget 1980, d'environ 450 MUCE (en crédits d'engagement ainsi qu'en crédits de paiement), tandis que le Parlement Européen, en 1ère lecture, avait proposé plus du double en augmentation pour les deux catégories (1.135 MUCE en crédits d'engagement et 997 MUCE en crédits de paiement). Le Conseil a rejeté la plus grande partie des amendements votés par le Parlement Européen en 1ère lecture (voir IP(80) 278 du 10 novembre 1980) et notamment dans les domaines de l'énergie, de l'industrie et du développement.

Ce faisant, le Conseil a réussi à rester juste en-dessous du taux maximum d'augmentation des DNO qui se situe à 12,2 % pour les crédits d'engagement et à ne le dépasser que légèrement (de 50 MUCE ou 1,6 %) en ce qui concerne les crédits de paiement.

Quant aux secteurs principaux il convient de rappeler:

- Pour le FEDER une grande partie des sommes proposées par la Commission et confirmées par le Parlement Européen a été accordée notamment en ce qui concerne les crédits d'engagement: 1.560 MUCE en crédits d'engagement et 620 MUCE en crédits de paiement (les demandes étaient de 1.600 MUCE et 770 MUCE respectivement).
- Similairement pour le Fonds social: 963 MUCE en crédits d'engagement, 620 MUCE en crédits de paiement, (les demandes étaient d'environ 1.000 MUCE en crédits d'engagement et 700 MUCE en crédits de paiement).
- Pour le chapitre 54 (transfert au budget CECA pour le financement de mesures sociales dans le secteur sidérurgique) le Conseil a inscrit un p.m. dans l'attente d'une décision de fond de sa part sur la politique à suivre.
- Par contre, la plus grande partie des amendements du Parlement Européen dans le domaine de l'énergie a été refusée, et notamment la proposition d'une réserve globale pour une initiative nouvelle en énergie ainsi qu'un régime de bonification d'intérêts pour encourager l'investissement dans le secteur des économies d'énergie;

il n'y a que des augmentations sur des lignes existantes de 47 MUCE en crédits d'engagement; la dotation du chapitre énergie se trouve ainsi encore en régression absolue par rapport aux sommes accordées dans le budget 1980:

	crédits d'engagement	crédits de paiement
1980	100	77
1981 (Conseil)	92	23,5

- Les augmentations proposées par le Parlement en ce qui concerne l'aide au développement et, en particulier, l'aide alimentaire n'ont pas été acceptées; l'aide aux PVD non-associés a été légèrement augmentée par rapport à 1980: 150 MUCE (138) en crédits d'engagement, 23 MUCE (22) en crédits de paiement.

Etant donné que la proposition d'une réduction de 5 % du remboursement aux Etats membres à titre des frais administratifs a été rejetée, l'écart entre le Parlement et le Conseil est encore considérable: 688 MUCE en crédits d'engagement et 561 MUCE en crédits de paiement.

Dans le domaine des dépenses obligatoires, une réduction de 50 MUCE a été acceptée pour l'aide au lait écrémé en poudre destiné à l'alimentation des veaux; de plus, la réduction de 2 % sur chaque ligne du titre FEOGA-Garantie en faveur d'une réserve spéciale (254 MUCE) a également été acceptée.

Quant aux recettes, le taux de la TVA résultant du projet de budget du Conseil serait de 0,887 % (par rapport à 0,95 % résultant de l'avant-projet 1981 de la Commission et de 0,76 % dans le budget 1980). La marge résiduelle du taux de TVA (plafonds de 1 %) devrait se situer à plus de 1 milliard d'UCE.

RESULTATS CONSEIL BUDGET DES 24/25.11.1980

	BUDGET 1980		AVANT-PROJET 1981 DE LA COMMISSION		PROJET CONSEIL 1ERE LECTURE(24.9.)		PROJET PARLEMENT 1ERE LECTURE (6.11.)		PROJET CONSEIL 2EME LECTURE (25.11.)	
	CE	CP	CE	CP	CE	CP	CE	CP	CE	CP
TOTAL	17.319	15.683	21.732	20.051	20.932	19.260	21.537	19.622	21.163 (+230)	19.392(+132)
FEOGA-Garantie	11.485	11.485	12.941	12.941	12.920	12.920	12.870	12.870	12.820 (- 50)	12.820(- 50)
FEDER	1.165	403	1.600	770	1.400	500	1.600	770	1.540 (+140)	620 (+120)
FONDS SOCIAL	909	374	1.000	710	923	560	984	695	963 (+ 40)	620 (+ 60)
ENERGIE	100	77	139	48	44	22	398	98,5	92 (+ 47)	23,5(+0,3)
PVD NON-ASSOCIES	138	22	200	65	100	23	200	74,3	150 (+ 50)	23 ( - )

CE = Crédits pour engagements

CP = Crédits pour paiements

W